



*Die Goldene Schlange*

Als wir in der Frühe erwachen, ist Don Osvaldo nicht mehr bei uns. Wo mag er sein? Die Decken liegen sorgsam zusammengefaltet da; das deutet darauf hin, daß er sich mit Bedacht entfernt hat. Wahrscheinlich geht er in der Morgenkühle spazieren. Ohne uns weitere Gedanken darüber zu machen, gehen wir an unsere Arbeit. Die Sonne steht schon hoch am Himmel, als ich den Ingenieur auf dem Pfade erblicke, der an der Umzäunung meines Landstückes vorüberführt. Don Osvaldo hat sich sehr verändert! Früher fiel er unter uns und in der Landschaft auf. Abgesehen von seiner neuen